

Nur aus Liebe!

Zurich Schweiz
www.zurich.ch

Zürich Versicherungs-
Gesellschaft AG
Zürich Lebensversicherungs-
Gesellschaft AG

Media Relations
Thurgauerstrasse 80
Postfach
8085 Zürich
Telefon +41 (0)44 628 75 75
media@zurich.ch
www.twitter.com/zurich_ch

Zürich, 10. Dezember 2013 – Die meisten Schweizer wandern nur aus Liebe und Abenteuerlust aus. Sie sind der Meinung, bereits im besten Land zu leben. Anders die Italiener oder Mexikaner: Für bessere Jobs würden sie sofort wegziehen. Dies geht aus der neuesten Zurich-Umfrage in 12 Ländern hervor.

Im Ausland einen Neustart wagen? Für die meisten Schweizerinnen und Schweizer kommt das nicht in Frage. Sie sind zu bequem. Oder haben familiäre Verpflichtungen. Oder sie haben zu viel Respekt davor, anderswo Fuss zu fassen. Insbesondere aber fühlt sich fast jeder Zweite hierzulande am sichersten – oder ist der Meinung, bereits im besten Land der Welt zu leben. Höhere Werte weisen sonst nur die Australier und Österreicher auf. Auch die Deutschen fühlen sich wohl bei sich zu Hause.

Mehr Lust – weniger Last

Auswandern würden die Schweizer nur, um dem Lockruf des grossen Abenteurers zu folgen. An zweiter Stelle folgt die Liebe – weil der Wunschpartner im Ausland lebt. Drittens würden sich Schweizer nur auf die Socken machen, weil sie sich in der Ferne eine bessere Work-Life-Balance erhoffen.

Anders dagegen die Italiener und Portugiesen: Gemeinsam mit den Spaniern sehen sie sich mit hoher Arbeitslosigkeit konfrontiert – für gute Jobaussichten würden sie sofort emigrieren. Auch die Briten würden nicht lange zögern. Und jeder zweite Marokkaner ist bereit, für bessere Berufschancen in ein anderes Land zu ziehen.

«Down Under» lockt

Welche Länder machen für einen Neustart das Rennen? Die Schweizer lockt es vor allem nach «Down Under»: Über ein Drittel würde die Koffer packen, um nach Australien oder Neuseeland zu ziehen. Ebenso die Briten und Iren. Die Deutschen und Österreicher laufen eher nordeuropäische Häfen an. Die Russen und Portugiesen würden dagegen Kurs auf die Schweiz, Deutschland oder Österreich nehmen.

Wenig Kriminalität, sichere Jobs

Welche Sicherheiten muss ein Land bieten, um für einen Neustart angesteuert zu werden? Für die Schweizer, Deutschen und Österreicher sind es vor allem drei Faktoren: politische Stabilität, niedrige Kriminalitätsraten sowie ein zuverlässiges Versicherungssystem, das optimal vor den finanziellen Folgen von Krankheit und Invalidität schützt. Bei den Spaniern, Iren oder Portugiesen steht die Sicherheit der Arbeitsplätze zuoberst. Sichere Renten erhoffen sich vor allem die Russen und Marokkaner.

Menschen in 12 Ländern befragt

Dies geht aus einer repräsentativen Umfrage der Zurich Versicherung hervor, die in Zusammenarbeit mit dem Marktforschungsinstitut GfK weltweit in den folgenden 12 Ländern durchgeführt wurde: Schweiz, Deutschland, Österreich, Italien, Spanien, Russland, Irland, Portugal, Marokko, Australien, Mexiko und Grossbritannien. In jedem Land wurde ein Sample von 500 bis 1000 Bewohnern berücksichtigt. Insgesamt wurden 7'754 Menschen zu ihren Beweggründen befragt, einen Neustart in einem anderen Land zu wagen.

Für weitere Informationen:

Media Relations Zurich Schweiz

Tel. +41 44 628 75 75

E-Mail media@zurich.ch

Twitter: www.twitter.com/zurich_ch

Die Zürich Versicherungs-Gesellschaft AG und die Zürich Lebensversicherungs-Gesellschaft AG betreuen das Firmen- und Privatkundengeschäft von Zurich Insurance Group in der Schweiz und im Fürstentum Liechtenstein. Die Organisation zählt zu den grössten Versicherern der Schweiz und tritt im Markt unter den Namen Zurich und Zurich Leben auf. Weitere Informationen unter www.zurich.ch.

Zurich Insurance Group ist ein führender Mehrspartenversicherer mit einem globalen Netzwerk von Tochtergesellschaften und Filialen in Europa, Nordamerika, Lateinamerika, im asiatisch-pazifischen Raum, im Nahen Osten sowie in weiteren Märkten. Zurich bietet eine umfassende Palette von Schaden- und Lebensversicherungsprodukten und -dienstleistungen für Einzelpersonen, kleine, mittlere und grosse Unternehmen sowie multinationale Konzerne. Das Unternehmen beschäftigt rund 60'000 Mitarbeitende, die Dienstleistungen in mehr als 170 Ländern erbringen. Die Gruppe, vormals bekannt als Zurich Financial Services Group, hat ihren Hauptsitz in Zürich, Schweiz, wo sie 1872 gegründet wurde. Die Holdinggesellschaft, die Zurich Insurance Group AG (ZURN), ist an der SIX Swiss Exchange kotiert und verfügt über ein Level I American Depositary Receipt Programm (ZURVY), das ausserbörslich an der OTCQX gehandelt wird. Weitere Informationen unter www.zurich.com.